



**DISCUTEN CON CUBANOS.**— Lima, Perú, agosto 29. Funcionarios peruanos a la entrada del avión de la Braniff, que debió salir a Los Angeles, cuando fue secuestrado por 168 cubanos, en el aeropuerto de Lima. A la derecha, el Ministro del Interior, José María de La Jara. (UNIFAX II de UPI).

## Los Marxistas Tratan de Romper Unidad: Pinochet

TEMUCO (Chile), agosto 29. (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet acusó hoy a los "marxistas y seudo demócratas cristianos" de pretender quebrar la unidad nacional y advirtió que esa solución significa que "se han quitado la careta y se han puesto al descubierto".

La afirmación la hizo el Jefe de Estado al hablar

en Temuco, 673 kilómetros al sur de Santiago, al iniciar una gira por esta región.

Pinochet explicó los alcances del llamado a plebiscito para aprobar o rechazar una nueva Constitución que en sus artículos transitorios otorgaría otros ocho años de permanencia en el cargo al mandatario a partir de 1981, y

quizás otros ocho más si otro plebiscito lo ratifica como Presidente electo a

—Favor pase a la página 50.



## Rusos no Invadirán Polonia Dice Brezhnev

MOSCU, agosto 29. (UPI).— El Presidente Leonid Brezhnev pareció asegurar hoy que las tropas soviéticas no cruzarán la frontera para reprimir las huelgas de los trabajadores polacos.

En un discurso pronunciado en la Provincia de Kazakhstan, en Asia Central, Brezhnev también acusó al Presidente Jimmy Carter de tratar que el mundo acepte la perspectiva de una guerra nuclear limitada al diseñar una nueva estrategia norteamericana de defensa.

Brezhnev, de 73 años de

edad, con aspecto más saludable que el año pasado, no mencionó específicamente a Polonia en su discurso de 45 minutos, marcando el 60 aniversario de la incorporación de Kazakhstan a la Unión Soviética.

Pareció referirse a la situación laboral polaca y al temor de una intervención militar cuando dijo que "no nos inmiscuimos en la tierra de otros ni interferimos en los asuntos internos de los demás."

Pero agregó que "siem-

—Favor pase a la página 51.

## Refuerzan la Vigilancia por Terrorismo en Perú

LIMA, agosto 29. (EFE).— El Ministerio del Interior de Perú reforzó la vigilancia policial en plantas eléctricas, depósitos de agua potable y otros puntos estratégicos, para poner atajo a brotes de terrorismo que ya cobraron su primera víctima fatal.

La vigilancia es especialmente severa en la sierra central del país, donde se registraron la mayoría de los 22 atentados dinamiteros ocurridos en un mes.

En Tarma, 450 kilómetros al este de Lima, un oficial de la Guardia Civil encontró un paquete de seis cartuchos de dinamita cer-

ca de la oficina de la Empresa Estatal de Comunicaciones "Entel Perú", de dicha ciudad.

Un petardo de dinamita hizo explosión hace tres días ante la municipalidad de Tarma, provocando más alarma que daños.

Por otra parte, la policía halló siete de las veinte cajas de dinamita que un grupo de hombres encapuchados robó, a punta de pistola, del depósito de una cooperativa agraria de Huancayo, 320 kilómetros al este de Lima.

El descubrimiento fue

—Favor pase a la página 39.

## Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, agosto 29. (UPI).— Con la ayuda de los cazadores de gangas, las acciones de la Bolsa de Valores lograron hoy sus primeras alzas desde hace cinco jornadas, pero la semana cerró con el menor nivel de transacciones en dos meses.

El Índice Industrial Dow Jones, que ayer perdió 12,71 puntos, ganó hoy 2,21 para cerrar en 932,59. Durante la semana perdió 25,60 puntos, la peor de ellas desde la que terminó el 18 de abril.

El índice de la Bolsa de Nueva York aumentó 0,18 para cerrar en 70,53 y el precio promedio de la acción común subió ocho cen-

—Favor pase a la página 39.

# Exiliados Cubanos Ocupan Avión Pasajeros en Perú

LIMA, agosto 29. (AP).— Tropas militares se apostaron hoy en las proximidades de un avión DC-8 de la Compañía Braniff, en medio de la creciente inquietud suscitada por el desenlace que pueda tener un masivo secuestro protagonizado por 186 cubanos que exigen ser llevados a los Estados Unidos.

La acción combinada de tropas del Ejército, Armada y Fuerza Aérea siguió a un ultimátum del Gobierno peruano para que los secuestradores, que mantienen a 15 rehenes, se entreguen a las autoridades so pena de ser consideradas aerpiratas y entregados a la Justicia.

El Ministro de Transportes, Fernando Chávez Belaúnde, al comunicar oficialmente la decisión del Gobierno, dijo que se ha ofrecido a los secuestradores gestionar ante los Estados Unidos la concesión de visados que les permitan viajar a ese país.

Chávez Belaúnde no ex-

plícó cómo se procederá si los secuestradores, en cuyo grupo figuran 25 niños con edades de entre siete y 14 años, mantienen su decisión de permanecer en el avión.

Parece evidente, sin embargo, que las autoridades esperan que el grupo termine por rendirse y acepte la oferta que les permita viajar legalmente a Estados Unidos.

"Tienen hambre, el

## Por Atentado a Rodolfo Dutriz Protesta la SIP

MIAMI, agosto 29. (AP).— Germán Ornes, Presidente de la Comisión de Libertad de Prensa de la Sociedad Interamericana de Prensa, protestó energicamente contra el Gobierno salvadoreño por un atentado que sufrió ayer el periodista Rodolfo Dutriz, de La Prensa Gráfica.

Afirma Ornes en un cable enviado al miembro de

agua se les ha acabado y empiezan a reclamarnos alimentos", informó una funcionaria de Braniff al ser consultada telefónicamente sobre cuál era la situación de los secuestradores.

"Deben estar muy nerviosos, porque tampoco está funcionando el sistema del aire acondicionado y con tantas personas

—Favor pase a la página 51.

## Acuerdan Nuevas Leyes para Regular Océanos

GINEBRA, agosto 29. (UPI).— Hoy se completó la redacción de una Constitución sobre leyes regulando los océanos, tras intensas reuniones y consultas durante cinco semanas en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Derecho del Mar.

La mayoría de las 150 naciones participantes confían en que un tratado definitivo surja durante una reunión a realizarse a mediados del próximo año, mientras los negociadores, por unanimidad, reconocieron que las conversaciones de Ginebra, produjeron respuestas nunca respondidas en siete años de esfuerzos y estudios.

"Es casi seguro que el texto final de la Conferen-

cia sobre Derecho del Mar estará listo para su aprobación en 1981", dijo el jefe de la delegación estadounidense, Elliot L. Richardson.

"Este es un momento feliz para todos los miembros de la Convención, que han trabajado larga y arduamente", añadió.

También enfatizó Richardson que "el mundo está a punto de gozar del beneficio de una Constitución que regula tres cuartas partes de la superficie mundial. No se trata de una victoria para un país o ideología en particular, sino para los principios de la cooperación pacífica y el imperio de la ley".

Decisiones en cuanto a

—Favor pase a la página 28.



**FUERTE VIGILANCIA.**— Lima, Perú, agosto 29. Fuerte vigilancia se ha montado cerca del avión de la Braniff, secuestrado por refugiados cubanos hoy en Lima, los que tomaron 14 rehenes. El Gobierno negocia una solución pacífica. (UNIFAX II de UPI).